



## ワクチン接種開始に向けて

—新型コロナウイルスワクチン

集団接種事前確認・講習会—

4月12日、新型コロナウイルスワクチン集団接種事前確認と講習会が、接種会場となる「高齢者・障がい者トレーニングセンター」で開催されました。

集団接種の開始に向け、医師、看護師、薬剤師など約80人の医療従事者が、ワクチン接種の流れを確認。受付や問診、接種後の観察などの確認のほか、ワクチン希釈操作の実技演習、筋肉注射の手技講習等を行いました。

## 幻想的な春の夜を演出

—美しすぎる桜並木ライトアップ—

3月22日～4月中旬まで、恒例の「美しすぎる桜並木ライトアップ」(東部台地区コミュニティ推進協議会主催)が実施されました。

全長2.5kmに及ぶ「さつき大通り」に立ち並ぶ約330本のソメイヨシノ。みはらし橋から栄町2丁目交差点までの区間において、LED照明による桜並木のライトアップが行われました。

満開を迎えた桜の花が暗闇に照らし出される光景に、訪れた人は感極まる様子でした。



## 電気のチカラで地域を支える

—災害時における電動車両等の

支援に関する協定締結—

4月9日、本市は、東日本三菱自動車販売(株)と三菱自動車工業(株)による「災害時における電動車両等の支援に関する協定」を締結しました。

本協定は、災害発生時、停電の発生している地域で給電活動を実施する電動車両の貸与に関するもの。締結式後に電動自動車による電力供給のデモンストレーションが行われました。

台風等の災害が頻発するなか、今後ライフラインを支えるための力強い連携が期待されます。





レクサスパトカーや白バイも登場。



子ども免許証を手に笑顔でポーズ。

## 家族みんなで学ぼう 交通安全 —春の交通安全フェア—

4月10日、市民情報センターで春の交通安全県民総ぐるみ運動の一環として、「春の交通安全フェア 家族みんなで交通マスター」が開催されました。

本イベントは、市民に広く交通安全への関心を持ってもらうことを目的として、市と鹿沼警察署が合同で開催するもの。

会場では、子ども免許証の発行や、運転技能を測定できるアクセスチェッカー、サポカーのVR体験など、家族みんなで楽しみながら学ぶことができるコーナーのほか、日本で唯一のレクサスパトカーや、白バイ、いちごバスも展示され、目を輝かせた子どもたちの姿が見られました。

## 大芦川パトロール本格始動

—清流を取り戻せ!大芦川創生プロジェクト—

関東屈指の清流といわれる大芦川ですが、近年、路上駐車やごみの不法投棄などの観光公害が増加しています。そこで、市では、昨年11月にプロジェクトチームを発足し、観光本番の夏休みに向けた実証実験を、地域と協働で開始しました。

4月29日～5月9日までのゴールデンウィーク期間中には、迷惑駐車対策のための臨時駐車場設営と、マナー啓発のための河川パトロール等を実施しました。



七色の傘が彩るアンブレラスカイ



ルピナスの丘

## 色とりどりの花が咲き誇る —花と緑のフェスタ—

4月24日～5月9日まで市花木センター3大イベントのひとつ「花と緑のフェスタ」が開催されました。

1万株が咲き誇るルピナスの丘をはじめ、人気講師によるバラの講習会、手のり盆栽教室、ハイキング教室等のイベントで大盛況となりました。青空に映えるアンブレラスカイは11月いっぱいまで展示される予定です。